

Dobbs vs. Jackson Women's Health Organization: **Mensajes de primer plano**

- **Ante los ojos de Dios, toda vida humana es sagrada. Dios tiene un plan para cada persona: cada madre, y cada niño antes de nacer.**
- *Dobbs vs. Jackson Women's Health Organization* da la oportunidad a la Corte Suprema de enmendar la grave injusticia de 1973, cuando *Roe vs. Wade* decidió que toda una clase de seres humanos, los niños por nacer, estuvieran excluidos de la protección de la ley. Desde esa decisión, más de 60 millones de vidas inocentes se perdieron. **Si se anula *Roe*, los estados nuevamente podrán proteger la vida de los niños por nacer, y al hacerlo, también proteger a millones de mujeres de las trágicas consecuencias del aborto.**
- Por supuesto, la protección jurídica debe estar acompañada por un mayor cuidado de madres y sus hijos. **La Iglesia está acrecentando las iniciativas para acompañar a mujeres y parejas que enfrentan embarazos inesperados o con dificultades, ofreciéndoles un cuidado amoroso y compasivo.**
- Durante el transcurso de los años, la Iglesia de los Estados Unidos **ha creado muchos ministerios para servir a madres gestantes que atraviesan embarazos con dificultades y a aquellas a las que les resulta difícil cuidar a sus hijos después del nacimiento.**
 - Más de 150 mil mujeres de bajos recursos dan a luz en hospitales católicos cada año.
 - Los ministerios católicos como Caridades Católicas atienden a mujeres y a sus hijos mucho después del nacimiento, y brindan servicios sociales integrales a los que están necesitados.
 - Las Hermanas por la Vida son una comunidad religiosa en crecimiento de mujeres que, por su forma de vida, dan testimonio de la belleza y dignidad de toda vida humana. Las Hermanas reciben a embarazadas en sus hogares y brindan recursos materiales y espirituales a mujeres en crisis que les cambian la vida.
 - Otra iniciativa que está creciendo con rapidez es “Camina con madres necesitadas”, patrocinada por la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos. Este proceso parroquial ayuda a los fieles a acercarse a madres de la comunidad que enfrentan embarazos difíciles o complicados, identificando recursos locales y llenando el vacío para que las embarazadas y madres que crían hijos reciban el apoyo material, espiritual y emocional que necesitan.
- La Iglesia continúa tendiendo una mano a mujeres y hombres que participaron en un aborto y que luego atraviesan confusión emocional y espiritual. **El Ministerio Proyecto Raquel ofrece ayuda confidencial y compasiva a mujeres y hombres después de un aborto.**